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〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  
昨日は関東の方が大雪で高速道路などがすべて止まってしまいました。この地

区は雨が降った位で影響がないと思っていたら、トヨタが午前中１１ラインを停止、

ホンダも日産も自動車の生産が停止し、自動車関係に影響が出ています。先週、

株式会社ＦＯＵＥＩＮ（フォーイン）という名古屋にある調査会社の講演会がありまし

た。ＢＥＶ（バッテリーＥＶ）はずっと伸びていましたが、伸びが落ちているそうです。

エネルギーは色々あり、電気をどう起こすかが１番の問題です。ヨーロッパが

全部ＢＥＶにすると言っていたのを一部残すと変わりました。中国ではＢＥＶがすご 

い勢いで伸びており、電気自動車の生産量１位も中国の会社で、世界でも通用する車を作っていま

す。その中国製の車が大量にヨーロッパに流れ込んだので、これ止めるためではないかと思います。そ

んな中、Ｅフューエル（燃料）をポルシェが作るということで、チリに工場を作って生産を始めています。

ただ、コスト的に全然合わないので、今は使えません。オーストラリアでは褐炭を燃やして水素を作るプ

ロジェクトが進んでいます。講演会でＥフューエルについて聞いてみると、ポルシェは欧州だけで１１０

万台程あり、ＥＶ化も進めているそうです。なぜＥフューエルを作っているのかというと、今あるポルシェ

を将来も走らせられるようにということだそうです。実際にＥフューエルを使った車を走らせてみたら全

然問題なく、何やら排ガスも少し綺麗になっている程で将来的に良いのではないかという話もあるの

で、どうかと話を聞いたら、コスト面以外にも、自動車よりも使いたいところがいっぱいあるという課題が

あるとのことでした。例えば火力発電や製鉄、飛行機などがＥフューエルの使用を考えているそうで

す。そうするとそちらへＥフューエルが全部回ってしまうので、今後コスト面が改善されても車に回ってく

るのは当分先だろうという話をされていました。いずれにしてもエネルギーの問題は、これからも我々に

直接関わってくるところです。 

少し話は変わりますが、講演会で温暖化についての話も聞きました。ＣＯ２は海に結構吸収されてい

ます。海水温が高いとよくＣＯ２が吸収されて良いそうです。北極で氷が溶けると、今までは反射してい

た太陽の熱が海水に入って、海水温がどんどん上がっていき温暖化が進んでしまうという話がありま

す。海水温が高くなると海水が蒸発して雲がたくさんでき太陽の熱を遮断します。温まるのか、冷える

のか、今はまだ分かりません。温暖化についての実際は１００万年単位で考えないと分からないというこ

とです。 

いずれにしても社会の流れからいくと、ＣＯ２削減に対して我々も一生懸命頑張らないといけないと思

っています。東京には森がたくさんありますが、そこを開発していくことが決まったそうです。森を伐採し

てマンションや新しい競技場の建設が計画されています。ＣＯ２を吸ってくれる森を伐採して良いのか、

私の最近の疑問です。 
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〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉本多 淳委員長 
本日の出席数  ５０名    

欠席数  ２０名    

出席率  ７１.４３％ 

〈スマイルボックス委員会〉谷崎直樹委員長 
山﨑周彌君 今朝のテレビで今日抹茶の日と聞き

ました。 
三浦康彦君 中部日本剣道大会が盛大に出来ま
した。感謝です。犬塚一彦君お手伝いありがとうご
ざいます。 
新社長がＭ＆Ａを行って東京で１社、大阪で１社
増えました。 
杉田明弘君 ８年間子供達との時間を持つと元気
と若返りを頂きました。 
浅岡直幸君引き継ぎ宜しくお願いします。 
犬塚富雄君 ９８か月待ちで注文したコロッケが１０
年待ってやっと届きました。 

岩崎智一君 隣に座ってみえる犬塚さんが１０年
待ちのコロッケを手に入れる事が出来ました。バン
ザーイ。お相伴にあずかれるか今から寝られませ
ん。 
谷崎直樹君 次年度地区増強委員会に出向する
事になりました。 
杉浦広先生には大変お世話になりました。 

岩瀬正広君（１４日）  
大河内俊彦君（１５日） 
本田正則君（２７日）  
二宮英樹君（２７日）  

第 3132 回例会 令和 6 年 2 月 17 日(土) ※13 日（火）変更分 天気：曇 No.24 
【２０２３～２４年度 西三河分区Ｉ.Ｍ.】 
ホテルクラウンパレス知立  

受付 １３:００ ～ ／ 友愛の広場 １３:２０ ～１４:２０ ／ 式典 １４:３０ ～ ／  

公演 １５:３６ ～ 大須演芸場 出張寄席 ／ 懇親会 １７:１５ ～ 

 

 


